

Presstext: Tourismus-Innovationspreis 2014

Die Zipline Stoderzinken gewinnt den großen Tourismus-Innovationspreis des Landes Steiermark 2014

Die Zipline Stoderzinken hat den großen Tourismus-Innovationspreis des Landes Steiermark, sowie der Wirtschaftskammer gewonnen. Eingereicht wurden insgesamt 21 spannende Projekte, davon kamen 7 ins Finale. Die Zipline in Gröbming setzte sich letztendlich als Sieger durch. Die Jury aus Touristikern und Innovationsmanagern hat sich die sieben Projekte vorgenommen und nach langer und sehr intensiver Diskussion drei Sieger ermittelt. Die Zipline Stoderzinken hat diesmal das Rennen gemacht, da das Projekt in dieser Form einzigartig ist und für die Region eine enorme Belebung bringt. Der zweite Platz ging an die Holzwelten Murau, die auf einzigartige Art und Weise einen Rohstoff – nämlich Holz – zum Gegenstand einer touristischen Attraktion gemacht hat. Der dritte Platz ging schließlich an die Kart Bahn im Planai Stadion.

Ausschlaggebend für die Wahl zum innovativsten touristischen Produkt des Landes war die wirklich außergewöhnliche Idee, den Gästen, ob groß oder klein, ein unvergessliches Flugerlebnis für jedermann zu vermitteln, die Inszenierung und vor allem die hohe Kundenzufriedenheit. Der wirtschaftliche Erfolg der Zipline Stoderzinken trug ein weiteres dazu bei. So konnte nach dem großen Run im ersten Jahr die Besucherzahl und das Betriebsergebnis heuer weiter gesteigert werden. Werner Berger Geschäftsführer der Freizeitschule GmbH nahm stellvertretend für das gesamte Zipline Team den Preis in Empfang.

Der Tourismus-Innovationspreis wird alle 2 Jahre vergeben.

Rückfragen:

Werner Berger
Geschäftsführer Zipline Stoderzinken
Telefon: +43 22622
E-Mail: info@zipline.at

Bitte Fotonachweis anführen: Foto Fischer, Graz

Gröbming, 17.11.2014